

Hoy, en una entrevista en La Hora de La 1 de TVE

Maroto: “El PSOE está haciendo demasiado ruido para tapar sus vergüenzas”

- “Las prisas de Sánchez por empezar el año 2023 sin explicar ni a los barones, ni a sus electores todo lo que está haciendo para seguir en la Moncloa y todas las vergüenzas que tienen que comerse, les ha salido mal”
- Resalta que “la ministra de Justicia sigue mudita desde que toda la Justicia ha sido vapuleada por este Gobierno” y asegura que ayer, “Bolaños se ha encargado del discurso de Batet y Ander Gil, porque era el mismo, está escrito por él y lo comprobamos todos”

20 de diciembre de 2022.- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Javier Maroto**, ha lamentado que “el PSOE está haciendo demasiado ruido para tapar sus vergüenzas”. Así ha reaccionado el dirigente popular ante el “enorme tirón de orejas” que dió ayer el Tribunal Constitucional y que pone de manifiesto que el PP tiene “razón”.

En su opinión, “las prisas de Sánchez por empezar el año 2023 sin explicar ni a los barones, ni a sus electores todo lo que está haciendo para seguir en la Moncloa y todas las vergüenzas que tienen que comerse, les ha salido mal”.

En este contexto, Javier Maroto ha explicado que “el discurso que pretendía poner el huracán en este complot y hablar de golpe de Estado, que el PP está en contra del sistema y, así, dejamos de hablar de lo gordo: “Sánchez les está perdonando el delito de sedición y malversación a sus amigos independentistas para que le mantengan en el Gobierno, algo que ha indignado a muchos socialistas”.

“Si ayer hubiese habido un golpe de Estado, el presidente del Gobierno hubiese comparecido ante la nación y no se hubiese quedado en casa, es la

prueba evidente de que ni ellos mismos se lo creen”, ha añadido al respecto.

SÁNCHEZ LEGISLA CON CHAPUZAS

Así, Javier Maroto ha recordado que este Gobierno está acostumbrado a legislar con “chapuzas”, como la ley del *sólo sí es sí*, con más de 86 pederastas y violadores excarcelados por una ley “hecha mal”. Y ha lamentado que con el “abaratamiento de la corrupción” veremos a muchos corruptos “saliendo de la cárcel”.

A continuación, el portavoz de los populares en el Senado ha remarcado que la “última de las torpezas” ha sido intentar incorporar unas enmiendas del PSOE sobre la renovación del TC a “toda velocidad y sin posibilidad de un debate con el objetivo de resolver esta polémica de Navidad y que el Gobierno pueda comenzar el curso sin tener este tema sobre la mesa. Eso les ha salido mal y les escuece”.

Igualmente, Maroto ha criticado que el Gobierno “se ha atrevido a hacer lo contrario de lo que decía Sánchez en su programa electoral y en su investidura”, donde dijo que “nunca haría indultos, quitaría el delito de sedición a los independentistas y abarataría la corrupción”.

Al hilo de esto, el senador del PP ha denunciado que la votación en el Senado coincide con el día de la lotería: “Mientras los niños están cantando los números, en el Senado se va a aprobar suprimir el delito de la sedición y el abaratamiento de la corrupción para los independentistas y ya veremos para quien más con las chapuzas del Gobierno”.

Preguntado por el recurso presentado por el PSOE recusando a dos de los magistrados del TC, Maroto afirma que “el Tribunal Constitucional y todos sus miembros tienen la obligación de atender sus obligaciones y deliberar sobre cualquier cuestión que esté sobre la mesa. Precisamente la recusación se hace para intentar por esa vía lo que la chapuza del Gobierno no había conseguido”.

Por último, Maroto ha resaltado que “la ministra de Justicia sigue mudita desde que toda la Justicia ha sido vapuleada por este Gobierno” y ha asegurado que ayer, “Bolaños se ha encargado del discurso de Batet y Ander Gil, porque era el mismo, está escrito por él y lo comprobamos todos”.